

# JARDÍN DE NIÑOS "MARIE CURIE"

3° "B"

Eva del Rocio Duran Castellanos

## JUEVES 18 DE MAYO

En la primera actividad se les colocó papel para emplear en las mesas, para que ellos plasmaran lo que ellos quisieran. Fue una actividad nueva para ellos y les causaba mucha intriga el cómo iba a quedar su pintura. Cuando comenzaron a pintar comentaban que se sentía diferente a cuando lo hacían en hoja de máquina y fue una actividad que les gustó mucho. Se trabajó la paciencia desde el momento en el que se tenían que esperar a que colocará el papel en todas las mesas. Se concentraron más, entre ellos decidieron que pintarían y se acercaban a ver las pinturas de los demás compañeros.



## LUNES 22

En la segunda actividad, debido a que les agrado mucho el usar el papel para emplayar, se les colocó un pedazo de cartulina con pintura y arriba el papel para emplayar y lo que ellos tenían que realizar era ir estirando la pintura y al mismo tiempo ir pintando el pedazo de cartulina. Fue una actividad que también les gustó mucho, con calma y paciencia iban estirando la pintura y mientras lo hacían se dieron cuenta de que si le estiraban mucho y con fuerza se rompía el plástico, por lo tanto lo tenían que hacer despacio y con paciencia. Estaban muy concentrados y observaron que se mezclaban los colores y se formaban nuevas tonalidades.



## MARTES 23

Por último, en un pedazo de cartulina se les colocó pintura (bastante) y se les dio un popote y ellos tenían que soplarle a la pintura para que se fuera viendo un efecto distinto, se cansaron al estar soplando pero les agrado mucho el cómo les iba quedando. Trabajaron la paciencia porque tenían que ir haciéndolo poco a poco para que se diera el resultado. Les tuve que ayudar un poco porque si era muy cansado y para que no se desesperaran y se desconcentraran.

